

Camiers : la saison a été fructueuse

Publié le 02/09/2013



Les sauveteurs du poste de secours ont été félicités.

Jeudi soir, alors que les derniers estivants profitaient encore de la plage, Jacques Jupin, maire, a dressé le bilan de la saison estivale. La bibliothèque de plage a cartonné avec plus de six mille visiteurs. Les animations telles que la fête du nautisme, la course pédestre sur les plateaux calcaires de la réserve naturelle, la danse country, les concerts, les vide-grenier, les marchés artisanaux ont tous remporté de franc succès. Grâce aux centres de loisirs, la ville a accueilli près de deux cents enfants qui ne partent pas en vacances.

La Voix du Nord